



**6 Pièces**

**148 m<sup>2</sup>**

**Réf. 84936446**

**7 800 €**

**Ramatuelle**

Maison à louer (83350)

**résidences  
immobilier**

# résidences immobilier

Située à Ramatuelle, au sein du village Camarat, cette villa offre une vue panoramique ainsi qu'un accès direct à la mer. A l'étage, une cuisine, un salon / salle à manger et deux chambres avec une salle de douche commune. Au rez-de-chaussée, deux chambres, une salle de douche / bureau, une deuxième salle de douche ainsi qu'une buanderie. En extérieur, deux belles terrasses dont une offrant une magnifique vue mer ainsi qu'un terrain de pétanque et un terrain de tennis dans la copropriété. Équipements : WIFI, moustiquaires, place de parking visiteur. Services inclus : Ménage, linge de maison et ...

Located in Ramatuelle, in the heart of the Camarat village, this villa offers panoramic views and direct access to the sea. On the first floor, a kitchen, living/dining room and two bedrooms with shared shower room. On the main floor, two bedrooms, a shower room/office, a second shower room and a laundry room. Outside, two beautiful terraces, one of which offers a magnificent sea view, as well as a pétanque court and a tennis court in the condominium. Equipment : WIFI, mosquito nets, visitor parking space. Services included: Housekeeping, linen and personalized BARNES concierge ...

## **BARNES SAINT-TROPEZ**

9 avenue du Huit mai 1945 - 83990 ST-TROPEZ

[Contactez l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





[www.residences-immobilier.com](http://www.residences-immobilier.com)

